

《单词百科:immortality是什么意思?immortality怎么发音?immortality的解释和用法》

英语单词immortality是什么意思?immortality怎么读?immortality怎么发音?简答网为您整理了immortality的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



immortality怎么读

immortality的读音:[m tæl ti]

immortality的意思

1、n.不朽，不朽的声名；

immortality的反义词

1、mortality n.死亡数，死亡率;必死性，必死的命运;

immortality的双语例句

1、The Greeks accepted belief in the immortality of the soul.

希腊人相信灵魂不灭。

2、For this corruptible must put on incorruption, and this mortal must put on immortality.

53这必朽坏的,总要变成不朽坏的.(变成原文作穿下同)这必死的,总要变成不死的.

3、For the perishable must clothe itself with the imperishable, and the mortal with immortality.

53这必朽坏的、总要变成不朽坏的.〔变成原文作穿下同〕这必死的、总要变成不死的.

4、Gun powder wasn't designed first for war uses, but as elixir for immortality.

火药的设计最初并非为了战争使用,而是作为仙丹妙药以求长生不老.

5、Fir does mark the evergreen to represent immortality seen.

冷杉真的标志着常青,表现了永恒不朽的经历.

6、A savage howl, like an ominous setting sun , punctured immortality so slimy and solemn.

有狂野的嚎叫像不祥的残阳击穿粘稠肃穆的永恒.

7、Gold: The ancient Egyptians thought that ingesting powdered gold would bring them immortality.

金: 古埃及人认为,吸入金粉即可长生不老.

8、For this perishable must put on the imperishable, and this mortal must put on immortality.

林前15:53这必朽坏的、总要变成不朽坏的.〔变成原文作穿下同〕这必死的、总要变成不死的.

9、In spite of our feelings and immortality, our existence is far tenuous than we might think.

尽管我们感觉自己不可战胜、长生不老,但我们的生命远比想像的要脆弱.

10、It must mean that Abraham will be raised from the dead and given immortality.

他只有被复活并被赋予永生才有可能.

11、Lich gave him the mysterious strength and immortality of the body in return for their loyalty.

巫妖王赐予这些曾经是英雄的死亡骑士神秘的力量和不死之身以换取他们的忠诚.

12、It reminded him that unforeseen factors operate in the evolution of immortality.

这种情形,叫他想到,事物不朽不灭的演化,是有不能预知的因素操纵着的.

13、belief in the immortality of the soul

灵魂不灭的信念

14、Immortality was not built into us.

不腐不朽并非我们内在固有的.

15、Sharing your knowledge to others is a way to achieve immortality.

和他人分享知识,是永垂不朽的途径之一.

16、In fact, if one about the energy balance, immortality is quite possible.

理论上讲,如果一个人可以一直保持能量平衡,那长生不老也不在话下.

17、No other people has been so obsessed with immortality as the Egyptian.

没有哪一个国家的人能象埃及人那样,喜欢追求不朽的东西.

18、The Greeks believed in the immortality of their gods.

希腊人相信他们的神是永生的.

以上是简答网为您整理的immortality怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于immortality的用法、immortality的释义、immortality的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/immortality>

